



© Foto: Joachim Kloock



Möwen füttern verboten!

(Stadtverordnung der Hanse- und Universitätsstadt Rostock zum Möwenfütterungsverbot vom 15. Mai 2014)

Lieber Gast,

im Rostocker Seebad Warnemünde ist das Füttern von Möwen verboten.

Die zunehmende Gewöhnung an den Menschen und die damit verbundene geringe Hemmschwelle der Möwen, ein Eis oder Fischbrötchen aus den Händen zu reißen, bedeutet eine Verletzungsgefahr, insbesondere für Kinder.

Verstöße gegen das Möwenfütterungsverbot können mit einer Geldbuße von bis zu 5.000 € geahndet werden.

Wir danken für Ihr Verständnis.

www.rostock.de/moewen-fuettern

Herausgeber: Tourismuszentrale Rostock & Warnemünde
Am Strom 59 · 18119 Warnemünde



TOURISMUSZENTRALE
ROSTOCK+
WARNEMÜNDE



Hanse- und Universitätsstadt
ROSTOCK



© Photo: Joachim Kloock



Beware of seagulls – no feeding!

(City ordinance of Rostock for seagulls feed ban, 15 May 2014)

Dear guest,

in the seaside resort of Warnemünde the feeding of seagulls is strictly prohibited.

The increasing habituation to humans and the associated low inhibitions of the seagulls to tear the ice-cream or fish sandwiches out of the hands of pedestrians amounts to a high risk of injury, particularly to children.

The Hanseatic City of Rostock has instituted a feed ban for seagulls. Violations will be subject to a fine of up to € 5,000.

Thank you for your understanding.

www.rostock.de/en/seagulls-feeding

Publisher: Tourist Board Rostock & Warnemünde,
Am Strom 59, 18119 Rostock-Warnemünde



TOURISMUSZENTRALE
ROSTOCK+
WARNEMÜNDE



Hanse- und Universitätsstadt
ROSTOCK